

Badische Zeitung

Vom 10.06.2009

Zwei Freiburger in der Auswahl

WASSERBALL (bast). Die 15-jährigen Fabian Huentz und Jonathan Knelangen vom SSV Freiburg sind in die Wasserball-U-16-Auswahl von Baden-Württemberg berufen worden, die von Freitag bis Sonntag am nationalen Sichtungsturnier der Landesverbände um den "Nossek-Pokal" teilnimmt. Das 16-köpfige Aufgebot von Landestrainer Patrick Weissinger trifft auf der Esslinger Neckarinsel auf den Vorjahressieger Nordrhein-Westfalen, Bayern, Berlin und auf die Auswahl aus Niedersachsen.